

皆さんこんにちは。日本共産党です。

医療費の支出、大変ではありませんか。安倍首相は、高齢者の医療費を引き上げ、介護保険の対象もどんどん縮小するなど、安心の医療・介護制度とは逆行しています。国民の声で、老後も安心の社会を実現しましょう。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

南スーダンに、陸上自衛隊の歩兵連隊が派遣されました。停戦合意、中立確保など、参加条件が満たされないまま、「駆けつけ警護」を行うこととなります。海外での戦争に参加する安保法制Ⅱ戦争法は廃止し、平和国家として世界に貢献する日本を作りましょう。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

1月19日、午後3時半から、川口駅で、野党合同宣伝を行います。民進党・共産党・社民党が、政策をお訴えます。川口市から野党共闘の流れを作り、日本の政治を変えましょう。日本共産党と野党共闘に、ご期待下さい。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

福島の事故の収束も原因究明もできないまま、原発を再稼働することは、道理が通りません。世論調査でも、国民多数が再稼働に反対しています。脱原発の声を、国会でも多数派にしましょう。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

政府は、企業の収益は良くなっていると断言しています。皆さんの実感はどうでしょうか。川口市にも、仕事が増えない、単価が上がらないという事業所がたくさんあります。頑張る中小企業を応援する政治こそ、進めましょう。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

「保育園に入れない」という声、たくさん頂いています。自治体任せにせず、国が保育所整備を後押しする仕組みが必要です。子育てに冷たい政治を変え、保育所の増設、保育士の待遇改善に全力で取り組みます。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

国会で、カジノ解禁法が成立しました。地域経済には役立たない、ギャンブル依存症を増やすと、国民の多くが懸念する中で強行です。国民の声が届かない国会を変えていくために、ご一緒に力を合わせましょう。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

働く人に、安心して働ける環境と十分な収入を保証することが、政治の役割です。「残業代ゼロ法案」を許さず、正社員が当たり前の社会を作りましょう。日本共産党は、働く皆さんの声を、政治に届けます。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

日本共産党の新聞「赤旗」は、大企業からの広告料を頂いていません。だから、ブラック企業を実名を挙げて告発し、豊洲市場の危険性を当初から指摘するなど、他の新聞に書けない記事がいっぱいです。新聞「赤旗」、ぜひご購読下さい。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

いまや、大学生の半数が、「奨学金」という名前の借金をしています。卒業時に、300万円から1000万円の借金を背負うこととなります。若者を借金漬けにしないよう、学費値下げと給付型奨学金を実現しましょう。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

少ない年金、さらに減らす法律を、自民・公明・維新が強行しました。政治家たちが無駄遣いをしながら、お金がないという言い訳は通用しません。日本共産党は、きちんと生活していける年金額を実現するため、力を尽くします。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

1月に始まる通常国会で、自民・公明は共謀罪の成立を狙っています。具体的な犯罪行為がなくても、話し合いをしたという理由で犯罪にされてしまう、危険な法律です。国民の良識で、この法案を廃案にしましょう。

皆さんこんにちは。日本共産党です。

オスプレイの墜落事故で、原因がきちんと明かにされていないのに、米軍が訓練を再開しました。日本政府は危険性について抗議することもなしに、訓練再開を容認しています。アメリカ言いなりの政治は、もうやめましょう。